



# 太陽っ子

～ かしこく やさしく たくましく ～



令和7年12月23日

第8号

文責 高田 義彦

## 人権月間！授業参観・講演会！

11月17日（月）から12月19日（金）まで、人権月間でした。期間中に人権学習の実施や人権集会等に取り組みました。

その取り組みを通して、自分の生活を振り返り、自分の思いを伝えることで、学級の絆が深まりました。また、学校全体でも人権意識の高まりを感じました。

今後も「自分の思いを伝えること」や「相手の思いを受け止めること」等を大切にしながら、さらに学校全体で人権意識を高めていきたいと思います。そして、子供たちの笑顔あふれる大野小学校をめざします。



11月28日（金）に授業参観・PTA 講演会・学級懇談会を行いました。保護者の皆様にはご多用中に参加していただき、ありがとうございました。

授業参観はいかがだったでしょうか。子供たちの成長した姿が見られたことでしょう。その後の PTA 講演会では熊大名誉教授の三浦先生の「睡眠と生活リズム」のお話が聞けました。睡眠の重要性を改めて認識することができました。

また、短い時間でしたが、学級懇談会も行いました。半日、お世話になりました。



## 玉名市音楽会！

11月19日（水）に玉名市音楽会が行われました。本校からも3・4年生が出場しました。市民会館の大きな舞台で、堂々と「手のひらに太陽に」と「アンパンマンのマーチ」の2曲を合唱しました。練習してきた成果を発揮し、素晴らしい合唱でした。3・4年生の子供たちにとって貴重な経験となりました。



## 校内持久走大会！

12月16・23日に校内持久走大会を実施しました。これまで練習の成果を発揮し、自己記録をめざして、競い合いました。子供たちは、今、持っている力を出し切りました。

保護者や地域の皆様の熱い声援によって、子供たちは元気や勇気をもらいました。ありがとうございました。また、PTA 役員の皆様には運営面もお世話になりました。



### 今年もお世話になりました。

今年もあとわずかとなりました。保護者や地域の皆様のご協力で、子供たちは元気に過ごすことができました。また、日々の授業や様々な行事等を通して、大きく成長してくれました。1年間、ありがとうございました。来る2026年もどうぞよろしくお願ひします。よいお年をお迎えください。

